Conférence de « Vivre à Labeaume »*

Mercredi 8 septembre à 18 h au Récatadou

Les Hommes et la Nature à Labeaume et dans les Gras

Yann Callot

Labeaume, commune du plateau des Gras, a une forte singularité liée autant à son milieu naturel qu'à la manière dont les hommes y ont vécu et y vivent.

La conférence montrera l'originalité du milieu, due à sa position au pied des Cévennes, et au paysage calcaire



des Gras. Elle s'attachera à montrer comment depuis des millénaires et tout particulièrement depuis la fin du 18^{ème} siècle, les hommes ont joué un grand rôle dans l'évolution des paysages qu'ils ont radicalement transformés. Elle abordera les atouts actuels du milieu, par exemple pour le tourisme, mais aussi ses fortes contraintes, comme la sécheresse des Gras, ou la violence des précipitations et des crues cévenoles.



Yann Callot est Professeur émérite de Géographie à l'Université Lumière-Lyon 2, membre du Laboratoire Archéorient, UMR 5133 du CNRS (Antenne de Jalès, Berrias-Casteljau).

* Suivi du verre de l'amitié & participation libre.

Pass sanitaire obligatoire